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楠　田　善　久教育・国際委員長

　今年から新規アクトの外国人技能実習生支援企画が11月19日に開催されま
した。当日は外国人技能実習生６人、クラブメンバーから15人の参加があり
一路しまなみ海道へ足を延ばしました。外国人技能実習生は、イメージして
いたより日本語理解力がありコミュニケーションがスムーズに取れました。
　今回のアクトの大きな目的のひとつである、『技能実習生を知らない日本
社会と、日本社会を知らない技能実習生の溝を埋める』という課題は少なか
らず達成できたと思います。また、SDGs目標10-２　年齢、性別、障害、人
格差をなくす意識に貢献できたかとの達成基準ですが、この目標にも貢献できた事をご報告させていた
だきます。

外国人技能実習生支援親睦会



（大西知人）（伊賀上竜也）
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T o m o h i t o  O h n i s h i

http://www.fudo-c.jp

大 西  知 人
代表取締役社長風土㍿

〒791-1102 愛媛県松山市来住町1344-1
Phone：（089）976-7311　FAX：（089）976-3279
Mail:t-ohnishi@fudo-c.jp

3

中　村　俊　一青少年育成委員長

　参加者27名、松山市、愛媛大学等スタッフ11名、
ライオンズメンバー17名総勢55名での事業となり
ました。親子での参加も含め5グループに分かれ、
水圧体験やAED、ロープワク、段ボールトイレ
等の実施体験コーナーでは積極的に行動しており
ました。災害カード、クイズパネルにおいてはグ
ループで答えを話し合うなどし、またライオンズ
メンバーもそれぞれ体験コーナーに参加し良い経験が出来たのではないかと思います。
　初めての事業ではありましたが、災害時に起こりうることの経験をする機会が少ないので、是非来期
以降もたくさんの参加者が集まり、継続出来ればと思います。

わくわく ドキドキ防災い・ろ・は



（上田貞人）（井上　光）

お力になれることがあれば、
お気軽にお声掛けください。

松山市議会議員

上 田　貞 人
〒790-0036 松山市小栗1丁目2-18
TEL・FAX   089-961-4117
e-mail : ueda.v@aroma.ocn.ne.jp

代表取締役　  

井　上　光
H i k a r u　I n o u e

本　　　 社  愛媛県松山市空港通2丁目15-16
　　　　　　TEL  089-932-8148
　　　　　　FAX  089-932-8048
　　　　　　MAIL  try＠sign-try.com
東京オフィス 東京都千代田区内神田3丁目2-1
　　　　　　喜助内神田3丁目ビル
　　　　　　TEL  03-5207-2864
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田　村　美　恵計画・出席委員長

　11月22日㈫にホテルマイステイズ松山にて創立記念例会を開催いたしました。

　チャーターメンバーの島田さんと吉田さんに貴重なお話をいただき、懇親会がスタートしました。

　前半では何もない箱から美女が登場するイリュージョン、その後はトランプやコインを使ったマジッ

クの他、１万円が100万円になる夢のような出来事もありました。

　後半の増強委員会の余興では、宴会部長の肩書を持つ高岡勇吉さん進行のゲームが行われました。非

常に楽しく、ゲスト11名の皆様も会員も、会場全体が大盛り上がりでした。

　多くの方々にご協力いただき、久しぶりの夜例会を開催する事が出来ました。ありがとうございます。

創立記念例会・会員交流会開催報告



（森田のり子）

（中田天平）

（濱田聖子）
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12月の誕生人から一言…12月の誕生人から一言…

早川　義仲 1958（昭和33年）12月 ６ 日生

皆さん、こんにちは。
あと数日で64歳の誕生日を迎えます。こ
の３年間に及ぶ、コロナ感染症の影響で、
ライオンズ活動も通常に戻れませんし、又
ロシアによるウクライナへの攻撃も残虐で、
いつまで続くのかと思いますと、心が痛み
ます。何もかもが早く終わって平和な日常
が戻って来る事を願います。
個人的にも色々と良くない事が多かった
一年でしたが、来年は良い年になる様、『健
康第一』で頑張りますので、今後共、皆さ
んよろしくお願い致します。

井上　　光 1958（昭和33年）12月 9 日生

　今年64歳、来年の２月１日で会社を始めて30年
となり、娘婿に継承することが決まりました。
　同業の会社でも跡取りがいなくて会社を辞めて
いったり、M&Aで売却したりとよく話を聞きま
す。
　なんか複雑な思いと幸せな思いが混ざった感じ
で毎日過ごしています。
　何もしないとボケるので、セカンドステージス
タートです。
　まだまだ頑張りますよ！！

境　　俊之 1947（昭和22年）12月７日生

2022年　75歳　10月に息子達が旅行券のプレゼ
ントと共に金婚の宴席を設けてくれました。
感謝。

小笠原英志 19６６（昭和41年）12月 1 日生

皆さまお世話になっております。今年で56歳に
なりました。
この１年で白髪が増え老いていくスピードを感
じます。
12月、１年で一番忙しい月！
コロナの影響で忘年会のキャンセルも多々あり
ますが、頑張って良い年を迎えたいと思います。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　　　　22名中16名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　　≫山田会長より挨拶
４．前回理事会議事録の確認【Ｐ２－Ｐ３】
５．会計報告　（11月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ８】
　≫松浦会計が欠席の為、太幹事より報告
６．審議事項　　
　⑴　10月第二例会外部卓話　決算書（案）について【Ｐ９－Ｐ10】………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ11－Ｐ12】…………………【保 健 委 員 会】
　　≫　宮道保健委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑶　第35回平和ポスター企画決算書（案）について【Ｐ13－Ｐ17】………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　「石手川ダム上流域の河川等清掃」決算書（案）について【Ｐ18－Ｐ20】
　　　…………………………………………………………………………【環境保全・公衆委員会】
　　≫　仲宗根環境保全・公衆委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　子供食堂について【Ｐ21－Ｐ23】　　　　≫山田会長より説明【審議】→【承認】
　⑹　その他　無し
７．報告事項
　１）第69回地区年次大会（徳島大会）【Ｐ24－Ｐ25】
　　　開　催　日：2023年４月23日㈰
　　　開催場所：日本フネン市民プラザ　　≫太幹事より報告

　　２）第69回複合地区年次大会日程変更について
　　　開　催　日：2023年５月14日㈰　から６月11日㈰に変更になります。
　　　開催場所：福山市　　　　　　　　　≫太幹事より報告
　　３）ウインドブレイカー価格変更について
　　　現在5,830円（税込）　➡　6,820円（税込）に変わります。　　≫太幹事より報告
８．その他
　≫　山田会長より報告　ブレザー廃止又は継続に関して　
　　…　前回の理事会で、新企画や新施策が理事会で検討された場合、検討委員会へ付託し答申
する流れが明確になりました。会員・会則委員会でその件を報告し、改めてブレザー廃止
か継続かの個々の意見を伺ったところ、ライオンズ歴の長い方はブレザーに対する思い
入れが深く、継続の意見が全てでした。ブレザー廃止に関する意見の発端は私でしたので、
ここで議論するのは時期尚早だと感じ、一旦終わりにしようと思います。

　≫　太幹事より報告
　　…　本日、愛媛県より新型コロナ「特別警戒レベル期間」に引き上げられました。今月既に
決まっている委員会と懇親会は、感染対策をしっかり行い、予定どおり行います。参加，
不参加は個人の考えを尊重します。

　　…　１月からの新年例会と委員会の懇親会は中止し、委員会の方法（事務局or書面or…zoom）
は各委員長に一任します。ゴルフ委員会（懇親会は中止），アクトは予定どおり行います。

９．閉会
　（１R-GAT・GMA・会則委員）　……Ｌ山本宗宏
　（役　　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、Ｌ池田
　　　　　　　Ｌ近藤、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、Ｌ盛重、Ｌ山本（幸）
　　　　　　　Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ井上（光）、Ｌ小森谷
　（オブザーバー）
　　　　　　　Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ宮道、Ｌ楠田、Ｌ仲宗根
　　　　　　　　　　は欠席者

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

■第６回理事会 ● 2022年12月 ５ 日㈪　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　　　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．プログレスＭＪＦ献金（10月）ピンの贈呈
　　Ｌ兵頭好喜（17回目）　　Ｌ近藤　猛（５回目）　　Ｌ山田　哲（５回目）
　　Ｌ境　俊之（４回目）　　Ｌ太　亨哲（３回目）　　Ｌ松浦龍也（２回目）
　　　　　　　　　　　　　　　　≫山田会長よりピンの贈呈　代表で兵頭さんより挨拶
６．幹事報告　　　　　　　　　　≫無し
７．委員会報告　
　１）大街道献血ルーム献血　【実施期間　令和４年11月７日㈪～15日㈫】【保健委員会】

総受付者 200mL…献血 400mL…献血 成分献血 不採血

７日㈪ 全体人数 42 ０ 12 27 ３

８日㈫ 全体人数 80 ０ 23 52 ５

９日㈬ 全体人数 86 ２ 27 51 ６

10日㈭ 全体人数 70 ０ 20 42 ８

11日㈮ 全体人数 73 ０ 22 46 ５

12日㈯ 全体人数 128 ３ 48 63 14

13日㈰ 全体人数 107 ０ 38 65 ４

14日㈪ 全体人数 73 ０ 27 37 ９

15日㈫ 全体人数 69 ０ 25 42 ２

　　≫宮道保健委員長より報告
　２）委員会日程変更と合同委員会について
　　　①12月12日㈪　➡　12月６日㈫　18：30～テラッツァに変更…………【青少年育成委員会】
　　　②12月16日㈮　18：30～「盃」で合同委員会……【ＭＣ・ＩＴ／保健／教育・国際委員会】
　　≫太幹事より①②報告
８．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
９．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
10．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　　会員111名中終身会員５名不在会員３名出席78名欠席27名出席率74％
11．閉会ゴング

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

■第1392回例会 ● 2022年11月22日㈫  18時30分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ…　　≫山田会長より挨拶
５．誕生祝（12月）　
　　Ｌ小笠原（１日）　　Ｌ早川（６日）　　Ｌ境（７日）　　Ｌ井上（光）（９日）　
　≫　代表で堺前会長より挨拶
６．2020-2021年度キャンペーン100寄付者特別感謝アワード授与
　　Ｌ兵頭好喜　　Ｌ近藤　猛　　Ｌ森　和幸　　Ｌ佐々木勲　　Ｌ山本宗宏　
　　Ｌ山田　哲　　Ｌ中岡富茂　　Ｌ加藤定伸　　Ｌ境　俊之　
　≫　山田会長より授与　代表で中岡さんより挨拶
７．審議事項　
　⑴　10月第二例会外部卓話　決算書（案）について【Ｐ３】………………【計画・出席委員会】
　　≫　伊藤（憲）副委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑵　献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ４】…………………………【保 健 委 員 会】
　　≫　宮道保健委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑶　第35回平和ポスター企画決算書（案）について【Ｐ５－Ｐ６】………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　「石手川ダム上流域の河川等清掃」決算書（案）について【Ｐ７－Ｐ８】
　　　……………………………………………………………………………【環境保全・公衆委員会】
　　≫　仲宗根環境保全・公衆委員長欠席の為、太幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑸　子供食堂について【Ｐ９－Ｐ11】
　　≫　山田会長より説明　
　　　①…　ガバナーより依頼のあった支援先「えひめ地域こども食堂ネットワーク」ではなく

当クラブでお世話　になった「松山さかのうえ子ども食堂」へ一人当たり1,000円（約
11万円）を支援する

　　　②　各個人から1,000円を集めるか事業費より支出し支援する。
　　　　①②とも【審議なし】→【委員会へ差し戻し】
　⑹　その他
　　≫　楠　田教育・国際委員長より衣服ドネーションご協力のお願い
８．報告事項
　　≫　山田会長より報告
　　　①　新年例会中止の件
　　　②　小野小学校での授業「生命のはがき」作成見学の模様の件
　　１）第69回地区年次大会（徳島大会）【Ｐ12－Ｐ13】
　　　　　開　催　日：2023年４月23日㈰
　　　　　開催場所：日本フネン市民プラザ
　　２）第69回複合地区年次大会日程変更について
　　　　　開　催　日：2023年５月14日㈰から６月11日㈰に変更になります。
　　　　　開催場所：福山市

■第1393回例会 ● 2022年12月13日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

　　３）ウインドブレイカー価格変更について
　　　　現在5,830円（税込）➡　6,820円（税込）に変わります。
　　≫　太幹事より１）,２）,３）報告
９．委員会報告　
　１）11月献血活動結果について…………………………………………………【保 健 委 員 会】

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数

令和４年11月８日㈫ 松山大学 50名 受付65名　400mL　63名　不採血２名

　２）12月献血活動について………………………………………………………【保 健 委 員 会】

実施日 実施時間 計画人数 実施場所

令和４年12月１日㈭ 10：30～13：00
14：00～17：30 50名 松山赤十字病院

（愛媛県松山市文京町１）

令和４年12月５日㈪ 11：15～12：15 10名 コープえひめ商品センター
（愛媛県松山市南吉田町2052－１）

令和４年12月６日㈫ 12：00～14：00 28名 DCM株式会社　西日本店舗サポートオフィス
（愛媛県松山市美沢１丁目９番１号）

令和４年12月10日㈯ ９：30～12：30
14：00～16：30 60名 生活協同組合コープえひめ　コープ余戸

（愛媛県松山市余戸中４-10-17）

令和４年12月17日㈯ ９：30～12：30
14：00～16：30 53名 生活協同組合コープえひめ　コープ久米

（愛媛県松山市鷹子町70）

　≫　宮道保健委員長より報告
10．テールツイスターの活躍　　　　　≫池田テールツイスターの活躍
11．ファイン･ドネーションの報告　　　≫松浦会計より報告
12．出席率の報告　　　　　　　　　　≫伊藤（憲）計画出席副委員長より報告　
　　会員111名中終身会員５名不在会員３名出席80名欠席25名出席率76％
13．閉会ゴング
14．閉会ゴング…
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア…

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

◆ 令和 ４ 年11月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　…58年目創立記念例会祝
☆Ｌ佐々木　勲　…初めての夜間例会、計画委員会会員交流委員会御苦労様です。
☆Ｌ宮川　晶子　…今日は会員交流会増強委員会合同親睦会が開催できてよかったです。
　　　　　　　　参加してくださったご招待された皆様ありがとうございました。
☆Ｌ河本　圭仁　…松山中央ＬＣお誕生日おめでとう
☆Ｌ太　　亨哲　…あと15回
　Ｌ吉田　文彦　…会員増強を祈る
　Ｌ早川　義仲　…会員交流にご参加されました方々ありがとうございます。
☆Ｌ加藤　定伸　…ゲストの皆様よろしくお願いします。
☆Ｌ境　　俊之　…皆さまと共に創立記念例会を祝します。
　Ｌ近藤　　猛　…今日献血してきました
　Ｌ兵頭　好喜　…創立記念例会おめでとうございます。
　Ｌ山本　幸治　…会員増強できますように。
　Ｌ丹下　靖憲　…創立例会おめでとう
　Ｌ仙波　重樹　…長期欠席してしまいすみません
☆Ｌ新宮　幸孝　…創立記念おめでとうございます。
☆Ｌ松浦　龍也　…繋いでいただいた先輩に感謝
　Ｌ喜井　茂雅　…ゴルフ委員会　大波賞、ニアピン賞いただきました。
　Ｌ藤岡　久実　…新会員の方がたくさん入ってくれますように
　Ｌ小倉　圭二　…ゲストの皆様今日ご参会下さってありがとうございます。
　Ｌ永野　通夫　…ゲストの皆様、ご出席ありがとうございます。
　Ｌ池田　博英　…おめでとうございます。
　Ｌ米田衣美子　　会員の方がふえますように
　Ｌ中岡　富茂　…創立記念例会に感謝
　Ｌ村井　　剛　…11月生まれの皆様、おめでとうございます。
☆Ｌ美濃　欽也　…ワールドカップ　日本のゆくえは？
☆Ｌ新崎　　勉　…交流会ご参加の皆様多くの皆様のご入会を心よりお待ちしておりま

す。
　Ｌ宮道　　享　…大街道献血みなさまありがとうございました。

　Ｌ佃　　浩三　…創立記念例会、久々の懇親会楽しみましょう
　Ｌ伊藤　　渉　…今年も残すところ１ヵ月になりました。
　Ｌ森田のり子　…ゲストの方々楽しんで下さい。
　Ｌ合田　　礼　…外国人支援アクトおつかれ様でした
　Ｌ伊賀上竜也　…創立記念おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　…がんばれニッポン！Ｗ杯
　Ｌ光田　恵之　…実習生支援親睦会御招待ありがとうございました。
　Ｌ大政　大祐　…いつもありがとうございます。
　Ｌ楠田　善久　…外国人実習生のアクト参加ありがとうございます。
☆Ｌ大西　安子　…創立記念例会おめでとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　…創立記念おめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　…今日はいい夫婦の日
　Ｌ久保美代子　…創立例会を楽しみましょう
　Ｌ土井　晴彦　…初めて御参加の方、おめでとうございます。
　Ｌ藤田　裕司　…肘が痛いです。
　Ｌ和泉　光浩　…遅れてすみません。
　Ｌ二宮　章暢　…サッカーワールドカップ開幕しました。頑張れニッポン！
　Ｌ小森谷ケララ　…会員交流会ができてよかったです。
　Ｌ武智　正晴　…創立記念日おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　…第８波に突入ですネ。気を付けましょう。記念例会楽しみましょう。
　Ｌ井澤　剛一　…創立記念おめでとうございます。
　Ｌ橋本　和範　…会員交流会ありがとうございます。
　Ｌ大西　知人　…たくさん入会して頂けますように
　Ｌ島田　省吾　…クラブの58回目の誕生日をお祝いして
　Ｌ中村　俊一　…新会員さん増えるといいですね。
　Ｌ盛重　泰輔　…久しぶりの夜例会楽しみます
　Ｌ中野　泰誠　…創立おめでとうございます。

☆出席率… … …………………74％
☆ファイン… … ……………………0円
☆ドネーション…… 143,000円

◆ 令和 ４ 年12月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　…今年もあと20日ほどですね。早いです。
☆Ｌ佐々木　勲　…女子中学生の精一ぱいのソフトボールをみて元気がでました。
☆Ｌ河本　圭仁　…今年ももうすぐ終わりやな
☆Ｌ太　　亨哲　…良いお年を
☆Ｌ境　　俊之　…75回目の誕生日を迎えました。後期高齢者の仲間入りです。
　Ｌ丹下　靖憲　…速報値3149人　コロナ感染気をつけましょう
　Ｌ近藤　　猛　…ソフトボール大会快晴で良かったです。
　Ｌ吉田　文彦　…ソフトボール大会元気よく盛会でした
　Ｌ山本　幸治　…今年も色々とお世話になりました
　Ｌ廣江　和男　…なんとなく気忙しいです！
　Ｌ兵頭　好喜　…12月生の皆さんおめでとうございます。
☆Ｌ松浦　龍也　…やっと冬らしくなってきました
　Ｌ新宮　幸孝　…12月生まれの皆さんおめでとうございます。
　Ｌ森　　和幸　…ソフトボール大会欠席しましたゴメンナサイ
　Ｌ池田　博英　…師走ですね
　Ｌ永野　通夫　…境さん75才おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　…今年も残り少なくなりました。
　Ｌ武智　　慧　…12月誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ伊藤　憲司　…年末です
　Ｌ中岡　富茂　…キャンペーン100お世話になりました。
　Ｌ藤岡　久実　…12月生まれに方おめでとうございます。
　Ｌ米田衣美子　…30周年を迎えることが出来ました。ありがとうございます！！
　Ｌ合田　　礼　…12月お誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ伊藤　　渉　…寒くなってきました。　
　Ｌ伊賀上竜也　…来年は皆で例会が出来ますように

　Ｌ美濃　欽也　…ソフトおつかれさまでした。元気をもらいました。
　Ｌ宮道　　享　…お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ村井　　剛　…中学生ソフトおつかれ様でした。
☆Ｌ新崎　　勉　…いよいよ年の瀬が迫って参りました。
　　　　　　　　皆様健康には充分留意して新年を迎える準備をしましょう
　Ｌ土井　晴彦　…お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ中田　天平　…12月お誕生日のみなさまおめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　…山田丸も折り返しにかかり
　Ｌ戸梶　直美　…ソフトボール大会お疲れ様でした
　Ｌ楠田　善久　…みなさん　ソフトボールお疲れ様でした。
　Ｌ大西　安子　…12月お誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　…青少年育成の皆さん　ソフトボール大会おつかれさまでした。
　Ｌ篠原　紀子　…12月お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　…師走です。無事に年を越しましょう。
　Ｌ服部　　勲　…特別感謝アワード授与　おめでとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　…コロナ増えましたがあまり気にしていません。
　Ｌ韓　　雪峰　…12月誕生日の方におめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　…今年も残すところあとわずかになりました。早いですね。
　Ｌ栗山　純造　…寒くなってきました。冬になりました！！
　Ｌ宮内　美加　…寒いくなりました。かぜをひかないように気をつけましょう。
　Ｌ中村　俊一　…ソフトボール大会の件、ありがとうございました。
　Ｌ島田　省吾　…寒くなって日本酒の「アツカン」がおいしいです。
　Ｌ堀田　　学　…ソフトボール大会お疲れ様でした。　…

☆出席率… … …………………76％
☆ファイン… … ……………400円
☆ドネーション…… 115,000円
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小森谷　ケララ

　血圧が高いという問題を抱えています。献血に行っても今すぐ病院行け死
ぬぞと脅され断られます。血圧高いならなおさら血抜いたほうがいいんちゃ
うかと思うし、何の自覚症状もないので無視を決め込んできましたが先日、
フランスパンをかじっていると歯が欠けたような感触を覚え、見ると歯でな
く歯石が取れた模様。こいつはいい機会だと歯医者さんに寄ったところ、虫
歯もあるから治療しましょう、麻酔しますかとのこと。え？痛いってことで
すかと聞くと多分と歯医者さん。多分ってどういうことやねんと思いながら
も、なら麻酔お願いしますと申し上げると、じゃあ血圧測りますときたもん
だ。やべーなと思いながら、深呼吸で血圧を下げようと試みるも、無情にも
血圧計は200近くを示している。歯科助手さんがそれを見て、先生、血圧計が壊れているみたいですと院内が大騒ぎ
になる始末。白状したところで解放され、現在投薬中ということです。おあとがよろしいようで。

№639　2022（令和 4年）12月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　…クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて
います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山田　　哲
◆幹　事／太　　亨哲
◆MC・IT委員長／合田　礼
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

ゴルフ委員会の皆様、いつも楽しくゴルフを回らせていただいてありがと
うございます。今期はスケジュールがなかなか調整できず、11月が初参加で
した。
前回の私の内部卓話で『一回は優勝します』と皆様に宣言しましたが、こ
んなに早く優勝できるとは思ってもみませんでした。ただ今回はハンデに助
けられた結果ですので、今後は厳しくなると思います。準優勝の新宮さんに
は申し訳なかったですが、今回は勝利の女神を口説いておりましたので私に
振り向いてくれました。また山田会長からの防災グッズ景品には感動です。
本当にありがとうございました。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
11/10㈭ エリエールゴルフクラブ松山
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　上沖  尚史

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

上沖尚史
新宮幸孝
木下勝敏
橋本和範
小倉圭二

44
46
46
47
49

4２
44
41
47
51

86
90
87
94
100

２7.0
２8.0
２３.0
３0.0
３1.0

59.0
6２.0
64.0
64.0
69.0

　今月の表紙は、今から35年前の昭和62年（1987年）に発売された、４代目ホンダ　シビック（EF系）通称『グラ
ンドシビック』です。
先代のワンダーシビックよりも大幅にスポーツ性能が向上し、初のVTECエンジン（B16A型）を搭載したグレード『EF
９型　SiR』が新たに追加された。
　先代のワンダーシビックから環状族や走り屋から絶大な人気を誇っていたが、当時のホンダ車は鋼板がペラペラで
剛性不足、腐食にも弱く、ロールバーで補強していないとスポーツ走行ではすぐ歪むというボディの弱さ、さらには
エンジンパワーに耐えられないという欠点があり、EF９は寿命が短い傾向にあった。
　それ故に現存台数が少なく、現在の中古車市場でも高い車両だと300万円を超えている。そういえば当時わたしの
父親も乗ってました。懐かしい（笑）� 写真https://motorz.jp/
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『私の悩み・・・』『私の悩み・・・』


